

## Universidad Autónoma de Chiapas

### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



# Acuerdan UNACH y Congreso del Estado impulsar la investigación, la academia y la cultura legislativa

- Firma el acuerdo el rector Jaime Valls Esponda y el presidente de la Mesa Directiva del Congreso, Luis Fernando Castellanos Cal y Mayor
- Atestigua el acto, el presidente de la Junta de Coordinación Política, Neftalí del Toro Guzmán

Impulsar el conocimiento y la investigación en materia jurídica, los derechos humanos y la cultura legislativa, forman parte de los objetivos del Convenio Marco de Colaboración firmado por la Universidad Autónoma de Chiapas y la LXV Legislatura del Congreso del Estado, en la Sala "Carlos Fuentes" de la Biblioteca Central "Carlos Maciel Espinosa" de la Máxima Casa de Estudios.

Acompañado de los presidentes de la Mesa Directiva del Congreso Local, Luis Fernando Castellanos Cal y Mayor, y de la Junta de Coordinación Política, Neftalí Armando del Toro Guzmán, el rector de la UNACH, Jaime Valls Esponda, expuso que con este acuerdo se habrán de conjugar experiencias y conocimientos para generar acciones tangibles que sean de provecho institucional inmediato y propicie un desarrollo humano viable y positivo para todos.

"Este convenio marco nos permitirá unir esfuerzos, recursos materiales y humanos, para promover e implementar de manera conjunta, la cultura legislativa y la oferta académica", apuntó el rector de la Universidad ante diputados locales y funcionarios universitarios.

Reseñó que a partir de este momento se trabajará en el diseño conjunto de las estrategias para los proyectos de capacitación, difusión e investigación, relacionadas con el objeto del presente convenio, "para lo cual podrán formularse los acuerdos, programas y convenios específicos pertinentes, los cuales serán adicionados al presente instrumento jurídico".

Y es que conforme a la lectura previa a la firma de este convenio marco, en el futuro inmediato se contempla la implementación de acciones conjuntas relacionadas con la coedición de libros, revistas, gacetas, así como el intercambio de información bibliográfica y hemerográfica, entre otras tareas.

Al hacer uso de la palabra, el presidente de la Mesa Directiva del Congreso, Luis Fernando Castellanos Cal y Mayor, reconoció que durante la gestión del rector Jaime Valls Esponda, la UNACH está viviendo una etapa de crecimiento y expansión acelerada como no se había visto en otro momento.



## Universidad Autónoma de Chiapas

### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Aseguró que la manera tan contundente como se está trabajando en esta institución "nos llena de orgullo pero sobre todo nos compromete como Congreso del Estado a seguir apoyando y coadyuvando con la Universidad".

En este sentido, destacó la importancia para el Poder Legislativo de buscar un acercamiento con las instituciones educativas para el fortalecimiento de las acciones sustantivas de ambos, beneficiando de esta forma a la sociedad al generar leyes, reglamentos y demás estatutos que rigen a nuestro estado.

A su vez, el presidente de la Junta de Coordinación Política, Neftalí Armando del Toro Guzmán, comentó que "no solo se ve el crecimiento de la Universidad; sino que también se siente, ya que hablar del crecimiento de la UNACH es hablar de buenos chiapanecos, chiapanecos con preparación".

En el evento estuvieron presentes también los diputados Emilio Salazar Farías, Saín Cruz Trinidad y Noé Fernando Castañón Ramírez, así como el secretario General de la Universidad, Hugo Armando Aguilar Aguilar y la secretaría Académica, Marcela Iturbe Vargas, entre otros directivos de esta Casa de Estudios.

